

MAGAZINE

Butuh Dukungan Pemerintah, Nurdin: Tondong Tallasa Punya Potensi Besar untuk Percetakan Sawah

HermanDjide - PANGKEP.MAGZ.CO.ID

Feb 16, 2025 - 20:12



Butuh Dukungan Pemerintah, Nurdin: Tondong Tallasa Punya Potensi Besar untuk Percetakan Sawah

PANGKEP – Kecamatan Tondong Tallasa, Kabupaten Pangkep, memiliki banyak lahan kosong yang berpotensi besar untuk dijadikan area percetakan sawah. Hal ini disampaikan oleh Pengurus Dewan Pimpinan Daerah Jurnalis Nasional

Indonesia (DPD JNI) Cabang Kabupaten Pangkep Bidang Pelatihan dan Pengembangan Profesional, Nurdin, saat ditemui di kediamannya di Kampung Parang Luara, Desa Bantimurung, Minggu (16/2/2025).

Menurut Nurdin, lahan kosong yang terbentang luas di wilayah tersebut memiliki kondisi tanah yang cukup subur dan sumber air yang dapat dimanfaatkan untuk pertanian. Jika dikelola dengan baik, kawasan ini dapat menjadi sentra pertanian baru yang mendukung ketahanan pangan di Pangkep.

"Kecamatan Tondong Tallasa memiliki potensi besar dalam sektor pertanian. Jika pemerintah dan masyarakat mau bekerja sama untuk membuka lahan-lahan ini menjadi sawah, hasilnya bisa meningkatkan perekonomian warga," ujar Nurdin.

Ia juga menambahkan bahwa selama ini lahan kosong di daerah tersebut masih belum dimanfaatkan secara maksimal. Padahal, dengan sedikit sentuhan teknologi dan bantuan dari pemerintah, lahan tersebut bisa disulap menjadi area pertanian yang produktif.

Beberapa petani lokal juga telah menunjukkan ketertarikan terhadap rencana ini. Mereka berharap ada dukungan dari pemerintah daerah dalam bentuk bantuan alat pertanian, benih unggul, serta akses irigasi yang memadai. "Kami siap mengelola lahan ini jika ada dukungan yang jelas. Selama ini kami masih terkendala peralatan dan modal," kata salah seorang petani di Desa Bantimurung.

Dari sisi pemerintah, program percontohan sawah memang telah menjadi salah satu agenda strategis untuk meningkatkan produksi beras di Sulawesi Selatan. Namun, realisasinya masih menghadapi beberapa tantangan, seperti infrastruktur yang belum memadai dan keterbatasan anggaran.

Jika potensi ini bisa dimanfaatkan dengan baik, bukan hanya masyarakat setempat yang akan merasakan manfaatnya, tetapi juga Kabupaten Pangkep secara keseluruhan. Dengan bertambahnya lahan sawah, produksi beras bisa meningkat, mengurangi ketergantungan pada pasokan dari luar daerah, serta menciptakan lapangan kerja baru bagi warga sekitar.

Masyarakat Kecamatan Tondong Tallasa kini menantikan langkah konkret dari pemerintah dan pihak terkait untuk merealisasikan potensi ini. Mereka berharap program percontohan sawah dapat segera diwujudkan demi meningkatkan kesejahteraan petani dan menjadikan wilayah mereka sebagai salah satu lumbung padi baru di Sulawesi Selatan. (Bunga)